
 

 

 

 

 

 

 

  

１年１６６名、２年１３９名、３年１４６名、合計４５１名の生徒による対面式がありました。 

生徒会の皆さんが企画をし、上手に進行することができました。ありがとうございました。吹奏楽部の皆さんも、演奏

ご苦労様でした。 

その後、部活動紹介がありました。 

どの部活動も工夫をして、楽しい部活動紹

介をしてくれました。 

１年生の皆さんも、３年間の中学校生活を、学級や学年の取組だけ

でなく、年齢の異なる集団の中で、先輩、後輩のつながり、関わり方

を学ぶことも良いでしょう。 

また、自分の興味のあることに打ち込むことも良いと思います。一

人では、なかなかやり通せないことも、友達がいるからがんばれることもたくさんあります。そんな体験をするために、

部活動は有意義だと思いますよ。ちなみに、私は、本校の吹奏楽部に匹敵するような厳しい合唱部に所属していました。

中・高校と６年間の活動は、忘れられない思い出です。 

               平成２９年４月18日 (火）     

文責：北九州市立洞北中学校 校長 笠原鶴代 

４月２１日対面式がありました。 

大切にしたいこと 

あいさつ・掃除・思いやり 

男女剣道部 美術部 

陸上部 

放送部 

バドミントン部 

柔道部 野球部 

男女バスケットボール部 

バレーボール部 

吹奏楽部 



あぶない！ 

 

 

 

若松署の荒木係長様、交通

公園の方々、交通安全協会の

島田様を始めとして、福岡県

安全協会の方々にもご協力い

ただき、今年も安全教室を開

催することができました。運

動場では、実際に、どこを走

ればよいのか、曲がる時に

はどうすればよいのかなど

を、江川小学校、花房小学

校で「交通安全子ども自転

車大会」に出場した経験を

もつ生徒が先生役になり、

指導してくれました。 

素晴らしい小・中連携ができていると思います。この４年間、命に係わるような大きな事故は、起きていません。全員

が、細心の 注意を払って、これからもずっと安全運転に努めましょう。 

                                  昨日、雨の中、学校近くの四つ角で、視界が悪い

ため、あやうく車と衝突しそうな人がいました。 

細い道から大きい道に出る時には、 

必ず止まって、カーブミラーを見て 

右、左の確認をすること！ 

また、学校付近の道を通られる車の方も、徐行をお願いします。 

自転車教室の最後に、全員のブレーキ、ライト、空気圧などの自転車点検を行い、合格した生

徒に合格証のシールを配布しました。これからは、１か月に１回

は、自分で点検をして、整備した自転車に乗りましょう！ 

                                    

 

 

 

 

 

 

自転車点検、自転車の乗り方講習会がありました。４月１３日（木） 

新２年生の紹介です。花田先生、

濱村先生が加わりました。 

新３年生の紹介です。眞崎先生、村松

先生、吉武先生が加わりました。 

始業式：全体のお世

話をしてくださる先

生の紹介です。 


